

INFORMACION SUPLEMENTO UNIVERSITARIO

MIÉRCOLES, 3 DE JUNIO, 2015





La presidenta del Colegio Oficial de Enfermería de Alicante, Belén Payá, en unas jornadas en el CEU. INFORMACIÓN

La Universidad CEU Cardenal Herrera de Elche ha organizado una Jornada de Salidas Profesionales de Enfermería que tendrán lugar el viernes 5 de junio en el edificio Juzgados. La jornada contará con la participación de numerosos profesionales del Colegio Oficial de Enfermería de Alicante. El evento se completará el 10 de junio con un debate sobre salud mental en el Centro de Congresos de Elche.

SALIDAS PROFESIONALES Enfermeros con futuro

JOSÉ A. MAS

a Universidad CEU Cardenal Herrera ha organizado una Jornada de Salidas Profesionales de Enfermería, que tienen como objetivo fundamental preparar a los alumnos a enfrentarse a la búsqueda de empleo una vez que finalicen sus estudios, así como informar sobre las posibilidades que tienen para seguir completando su formación de cara a realizar una especialización. Este tipo de jornadas, dirigidas a estudiantes de Enfermería, cuentan con la colaboración de numerosos expertos.

La jornada se llevará a cabo el viernes, 5

La jornada se llevará a cabo el viernes, 5 de junio, en el Aula Magna del edificio Juzgados de la Universidad CEU Cardenal Herrera de Elche en horario de mañana y tarde. La misma arrancará a las 9.30 horas con la presentación del Máster Universitario en Especialización en Ciudados de Enfermería que correrá a cargo de Carmen Rocamora Rodríguez y José María Piña Manzano.

El evento seguirá a las 11.30 horas con una serie de ponencias en las que participarán numerosos componentes del Colegio Oficial de Enfermería de Alicante. Bajo el título «Nuestra Profesión: Ingreso en el Colegio de Enfermería. La Organización Colegial Autonómica. Colegio Oficial de Enfermería de Alicante» hablarán Belén Payá Pérez, presidenta del Colegio Oficial de Enfermería de Alicante, y José Antonio Ávila Olivarez, presidente del CECOVA.

Los aspectos del ejercicio profesional serán abordados por Jesús Santos, abogado del Colegio Oficial de Enfermería de Alicante, y el tema «Bolsas de Empleo público» correrá a cargo de Alberto Ruiz Gómez, vocal del Colegio Oficial de Enfermería de Alicante.

«La Marca enfermera: Emprendedurismo y proactividad» será el tema que presente Arantxa Cámara Mogente, vocal del Colegio Oficial de Enfermería de Alicante, mientras que «La importancia de los medios de comunicación para la profesión Enfermera» será presentada por Carmelo Bernabeu, responsable de Comunicación y Prensa del Colegio Oficial de Enfermería de Alicante.

Un amplio abanico de miembros del Colegio Oficial de Enfermeria de Alicante abordarán temas de interés para los alumnos del CEU

El evento de oportunidades laborales tendrá lugar el viernes en la UCH y el 10 de junio se celebrará un debate sobre salud mental en Elche

Otro tema que se abordará será el de «Formación e Investigación en Enfermería», que presentará María Dolores Gil Esteban, tesorera del Colegio Oficial de Enfermería de Alicante, mientras que su compañera Ascensión Marroquí Rodríguez tratará el trabajo en el extranjero.

Al final de la mañana, a las 14 horas, tendrá lugar la entrega de Premios Innova Enfermería 2014-2015.

Las sesiones de la jornada sobre salidas profesionales para estudiantes de Enfermería seguirán el viernes por la tarde. A las 15.30 horas se presentará el programa «ACCEDE. Instrumentos para la búsqueda de empleo», y a las 17 horas, «ACCEDE. Mejora de Habilidades de Comunicación: Cómo hacer una presentación profesional en público». Finalmente, a las 18.30 horas, el programa CEU ACCEDE presentará el tema «Redes Sociales. La presencia de la red como instrumento para la búsqueda activa de empleo».

Debate

Como complemento a la Jornada de Salidas Profesiones de Enfermería, la Universidad CEU Cardenal Herrera ha preparado un debate especial que se celebrará el 10 de junio en el Centro de Congresos de Elche. Concretamente, el miércoles 10 de junio a las 12 horas tendrá lugar el debate sanitario «Salud Mental ¿Por qué enferman nuestros jóvenes?»

Este debate contará con la participación de la Fundación para el Fomento de la Investigación Sanitaria y Biomédica de la Comunitat Valenciana (FISABIO), una entidad sin ánimo de lucro de carácter científico y asistencial, cuyo fin primordial es el fomento, impulso y desarrollo de la investigación científico-técnica, sanitaria y biomédica en la Comunitat Valenciana. Fisabio integra y gestiona el mapa de la investigación sanitaria que conformaba el Centro Superior de Investigación en Salud Pública y las fundaciones del Hospital Universitario Dr. Peset, Hospital General Universitario de Elche, además de asumir la actividad científica realizada en otros 18 Departamentos de Salud.

La Fundación Fisabio presta servicio a más de 1.500 profesionales de la red sanitaria valenciana; especialistas que trabajan en proyectos de investigación y ensayos clínicos gestionados a través de Fisabio.